

Protokoll

92. Sitzung | Sommersemester 2025



Gremium:	Campus-ASTA Furtwangen
Termin:	16.06.2025
Zeit:	13.00 Uhr
Ort:	ASTA Büro (B 0.03)
Mitglieder:	<div><input checked="" type="checkbox"/> Anna Sophia Wagner [AW] <input checked="" type="checkbox"/> Damian Geiger [DG] <input type="checkbox"/> Felix Gorgus [FG] <input checked="" type="checkbox"/> Felix Wolf [FW] <input type="checkbox"/> Jan Schöbel [JS] <input checked="" type="checkbox"/> Julian Demmel <input checked="" type="checkbox"/> Justin Dretvic [JD] <input checked="" type="checkbox"/> Kai-Luka Lüthje [KL] <input type="checkbox"/> Larissa Gaede [LG] <input type="checkbox"/> Leon Dörner [LD] <input type="checkbox"/> Levi Laich [LL] <input type="checkbox"/> Lucas Rometsch <input checked="" type="checkbox"/> Luisa Putnik [LP] <input checked="" type="checkbox"/> Marian Walter [MW] <input checked="" type="checkbox"/> Marvin Laubscher [ML] <input checked="" type="checkbox"/> Max Schubach [MS] <input checked="" type="checkbox"/> Nelson Leichsnering [NL] <input checked="" type="checkbox"/> Nils Hack [NH] <input checked="" type="checkbox"/> Sergej Baev [SB] <input checked="" type="checkbox"/> Sophia Heim [SH] <input type="checkbox"/> Thomas Ulmer [TU] <input checked="" type="checkbox"/> Tim Goldschmidt [TG] <input type="checkbox"/> Vivien Peschke [VP] <input checked="" type="checkbox"/> William Meinze [WM]</div>
Sachverständige:	<div><input type="checkbox"/> Siegfried Fien [SF] (Haushalt) <input type="checkbox"/> Phil Wandel [PW]</div>
Anwärter:	<div><input type="checkbox"/> Moritz Bastians <input checked="" type="checkbox"/> Tobias Stadler <input type="checkbox"/> Maximilian Seyfried <input type="checkbox"/> Eduard Pricelius <input type="checkbox"/> Sarah Bruchowski <input type="checkbox"/> Ben Barfuß</div>
Schriftführung:	Kai-Luka Lüthje
Vorsitz:	Tim Goldschmidt

Agenda

1	Organisatorisches	1
1.1	Begrüßung	1
1.2	Bestätigung des Protokolls der 91. Sitzung	1
1.3	Bestätigung der 92. Tagesordnung	1
1.4	Ankündigungen	1
2	Campus-Referate & Arbeitsgruppen	1
2.1	Referat: Finanzen	1
2.2	Referat: Technik	2
2.3	Referat: Sport & Freizeit	2
2.4	Referat: Marketing	2
2.5	Referat: Eventmanagement	2
2.6	Referat: Hochschulpolitik	3
3	Weitere Agendapunkte	3
4	Sonstiges	3

Protokoll

Beginn: 13.05

1 Organisatorisches

1.1 Begrüßung

1.2 Bestätigung des Protokolls der 91. Sitzung

Das Protokoll der 91. Sitzung wird als bestätigt erklärt.

1.3 Bestätigung der 92. Tagesordnung

Die 92. Tagesordnung wird als bestätigt erklärt.

1.4 Ankündigungen

- **TG: 12.** Hochschul-AStA Sitzung 17.06.2025 19 Uhr online
- **TG: 36.** StuRa Sitzung 01.07.2025 19 Uhr Tuttlingen

2 Campus-Referate & Arbeitsgruppen

2.1 Referat: Finanzen

Es gibt keine nennenswerten Neuigkeiten

2.2 Referat: Technik

Es gibt keine nennenswerten Neuigkeiten

2.3 Referat: Sport & Freizeit

2.3.1 Neugründung Massage-Techniken und Sicherheitspolitik Referat

- **LP:** Wollte nur sagen das Massage-Techniken und Sicherheitspolitik genehmigt wurde im Stura
- **ML:** Kann Amir überhaupt schreiben?

2.4 Referat: Marketing

Es gibt keine nennenswerten Neuigkeiten

2.5 Referat: Eventmanagement

2.5.1 Einführung Lager Tool bzw. Inventur und Lagerführung/Bestellung für die Zukunft

- **FW:** Tool für Inventur für bessere Lagerung
- **KL:** Entsprechendes Tool gibt es schon.
- **FW:** Somit soll es besser sein Bestellungen zu tätigen und weiteres.
- **JD:** KL Welches Tool ist gemeint?
- **KL:** Snipe-IT ist gemeint

2.5.2 Termine und Ideen für die Studierbar WS25/26

- **FW:** Gerne Vorschläge und eigene Ideen einbringen hat jemand lust eine Studierbar zu organisieren
- **FW:** Möchte gerne in 2 Wochen schon die Terminplanung haben damit wir frühstmöglich Werbung und ähnliches zu schalten
- **TG:** Wenn man jetzt schon was hat wäre das toll aber die richtige Planung soll erst in der Vorlesungs-freienzeit stattfinden
- **FW:** Gerne schonmal gedanken gemacht werden

2.5.3 Organisation Fußball Hallenturnier

- **TG:** Habe mit LR geredet hätten zusammen interesse ein Turnier mit WING zu organisieren.
- **TG:** Müsste mit der Stadt reden wegen der Hallenbuchung und es muss sich mit dem Uwe von WING zusammengesetzt werden
- **FW:** Möchte man auch Essen und Getränke anbieten?
- **TG:** Ein könnte kein müsste

2.5.4 Cocktail Stand

- **ML:** Joa Ehm was hat er? Nächste Woche ist Running Dinner und wir hätten einen Cocktail Stand.
- **ML:** Wir bräuchten leute vom Aufbau von der Technik und leute die hinter der Bar stehen.
- **ML:** Demmel, SB, Stadler würden sich darum kümmern die 2 Stunden zu überbrücken bis ML, TG und DG kommen.
- **ML:** Tim ich weiß nicht hast du dazu noch was zu sagen?
- **FW:** Wer kommt auf für das Kostenrisiko?
- **ML:** Aus der eignen Kasse

2.6 Referat: Hochschulpolitik

2.6.1 Studentisches Gesundheitsmanagement

- **TG:** Wir hatten letzte Woche eine Sitzung mit der Linke und Steinhausen. Damit ein Studentisches Gesundheitswesen aufgebaut werden soll
- **TG:** Es wurde erstmal an die Steinhausen ausgelagert. Es gibt allerdings nichts konkretes es sollen noch sachen auf uns zu kommen. Es wurde an Fak 3 ausgelagert

2.6.2 Ersti Taschen Gruppe Gründen

- **TG:** Eine Gruppe für die Ersti Taschen soll gegründet werden. Was wir für Werbung haben wollen und wie das Packen etc. abläuft.
- **TG:** Bei Interesse gerne melden

3 Weitere Agendapunkte

4 Sonstiges

Schluss: 13:37

Vorsitz der 93. Sitzung